



## Comisión de Asuntos Frontera Norte se reúne con el coordinador general del Corredor Económico del Bienestar Frontera

Boletín No. 0898

- Importante, compartir información para buscar políticas públicas y mejorar la calidad de vida: diputado Pérez Cuellar

La Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside el diputado, Alejandro Pérez Cuellar (PVEM), se reunió con el coordinador general del Corredor Económico del Bienestar Frontera, de los Estados de Chihuahua, Tamaulipas y Nuevo León, Héctor Ochoa Moreno, quien



hizo una exposición sobre este corredor, su impacto en la relación México-Estados Unidos y las oportunidades y retos con el presidente Donald Trump.

Pérez Cuellar agradeció que se comparta con los diputados y diputadas esta información de gran valor, debido a que sirve para buscar políticas públicas, a fin de mejorar la calidad de vida en nuestro país, por lo que aseguró que es importante continuar realizando este tipo de mesas de trabajo.

Refirió que con la finalidad de robustecer a la Secretaría de Economía y acercarse al sector productivo, se crearon diez corredores del bienestar con distintos sectores; ente ellos agricultura, automotriz, manufactura y



agroindustria, para conocer retos y potenciar aptitudes y capacidades geográficas y, con ello, impulsar el desarrollo regional.

En este sentido, explicó que todo el corredor cuenta con tres mil 142 kilómetros, siendo la décima frontera más larga del mundo, con 19 aduanas, un millón de personas que cruzan diariamente, más de 240 mil cruces de autos y más de 70 mil de carga diarios, por lo que representa el 13 por ciento de la inversión extranjera directa.

Subrayó que México se ha convertido en un país exportador, pero básicamente ensamblador, pues del cien por ciento de las exportaciones se importa el 95 por ciento.

Sobre el tema de los aranceles anunciados por Estados Unidos, comentó que el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, viaja este miércoles para reunirse con su homólogo norteamericano.

El diputado Pérez Cuellar presentó un video que ejemplifica el problema al que se enfrentaría Estados Unidos si pone un arancel a México del 25 por ciento al acero y el aluminio. “Hay que tener cabeza fría para esa negociación; a partir del jueves se comenzará a verter esa información oficial, pero por lo pronto no hay otro esquema sobre otros sectores”, aclaró.

### ***Intervención de diputadas y diputados***

El diputado Mario Alberto López Hernández (PVEM) se presentó como nuevo integrante de la Comisión, y asumió el compromiso de atender, analizar y legislar en favor del desarrollo económico, social y la seguridad de los estados fronterizos del norte de México.

Consideró fundamental que la frontera no se vea como una línea de división, sino como un puente de oportunidades para la integración económica y social. Por ello, agregó que es importante legislar con responsabilidad escuchando a los sectores involucrados y buscando soluciones que benefician a la gente.

Del PAN, el diputado, Luis Agustín Rodríguez Torres mencionó que parte del potencial que se tiene para transformar las debilidades en fortalezas dentro



del país, tiene que ver con el desarrollo en la frontera norte. Al respecto, cuestionó si existe algún programa específico para atender los problemas en estas regiones y subsanarlos.

En su oportunidad, el diputado Antonio Jesús Irastorza Pujol, (Morena), consideró que la seguridad en la frontera es un tema que preocupa por los diferentes focos rojos, por lo que si no hay seguridad no hay inversión ni desarrollo económico. Se tiene que mejorar esta situación para que haya mayor inversión y turismo.

### ***Asuntos generales***

El diputado Pérez Cuéllar informó que recibió un comunicado del asambleísta David Álvarez, presidente del Comité Selecto de California-México, para sostener una reunión con la Comisión de Asuntos Frontera Norte, la cual se llevará a cabo el próximo martes.

De igual forma, se recibió la solicitud del director general de Coordinación Política de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Pedro Matar Orranca, de un senador de Utah y de un comité integrado por líderes comunitarios expertos binacionales, quienes también desean dialogar con las y los integrantes de la instancia legislativa.

Los temas que sugiere se refieren a cooperación económica y comercial, desarrollo fronterizo y movilidad, intercambio educativo y cultural, a los que las y los integrantes de la Comisión solicitaron agregar el tema del agua.

Por su parte, la diputada Petra Romero Gómez (Morena) dijo que confía en la reunión que sostendrá el secretario Ebrard, pues se tiene esperanza en su dicho de “venceremos”, ante las declaraciones del presidente Trump.

También de Morena, el diputado Gilberto Herrera Solórzano solicitó gestionar encuentros con el encargado de los polos de bienestar en la región de Baja California, Sonora y Sinaloa.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

0

19/02/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-asuntos-frontera-norte-se-reune-con-el-coordinador-general-del-corredor-economico-del-bienestar-frontera>